

## Cumbre del Cambio Climático en favor del Corredor Seco finaliza con Declaración de Copán

# World Vision CA4 y México acuerdan REVERDECER el Corredor Seco al 2030

- **El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua y México acordaron movilizar al menos U\$100 millones e impactar a 10 millones de personas**

**Copán Ruinas, Honduras-** Líderes y equipo técnico de la Subregión CA4 y México de World Vision acordaron la **DECLARACIÓN DE COPÁN**, mediante la cual sellaron el compromiso de reverdecer el Corredor Seco Centroamericano antes del año 2030 e impactar la vida de al menos 10 millones de personas que habitan a lo largo y ancho del área.

La declaración fue acordada en el marco de la Cumbre de Acción Climática en Copán Ruinas, Honduras, del 22 al 26 de mayo. La meta era establecer una estrategia conjunta que haga frente a la problemática del clima en el Corredor Seco, área geográfica que atraviesa los cinco países.

La iniciativa surge luego de constatar que el Corredor Seco tiene una población de por lo menos 22 millones de habitantes a lo largo de 1,600 kilómetros, quienes por la variación climática son vulnerables a sufrir inseguridad alimentaria, bajo rendimiento agrícola, temporadas prolongadas de sequías, incendios forestales, densidad poblacional, migración, y desafíos para acceder al recurso agua, entre otros.

Entre las acciones que incluye la **DECLARATORIA DE COPÁN**, destaca el sueño de Reverdecer el Corredor Seco al 2030, que sumará al billón de hectáreas que proyecta restaurar la Confraternidad de World Vision en su nueva apuesta a la Acción climática.

Jorge Galeano, Director Binacional de World Vision Honduras y Guatemala, señaló con optimismo que esta es una muestra de la pasión y amor por una misma causa de los países, que es ayudar a las niñas y niños más vulnerables de Centro América y México, “estamos creyéndole a Dios porque sabemos que se trata de un gran desafío y con este intento demostraremos al mundo que juntos podemos hacer más”, dijo; agregando que también requerirán del apoyo de empresa privada, cooperación, academia, gobiernos locales y nacionales, entre otros, para lograrlo.

World Vision identificó que cerca de **200 mil niñas y niños** son patrocinados por la organización en este corredor y por ellos la cumbre concluyó con la **DECLARACIÓN DE**

**COPÁN**, un documento que confirma el compromiso de la organización en los cinco países; Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua y México, de impactar la vida de al menos 10 millones de habitantes.

Entre las técnicas abordadas, Daniel Wordsworth, CEO de World Vision Australia, presentó FMNR, Regeneración natural gestionada por el agricultor, por sus siglas en inglés, que busca la regeneración natural de la tierra. Por su parte, Buck Bradshaw, director de calidad e impacto de programas de seguridad alimentaria y medios de subsistencia de WVUS, compartió la propuesta White Paper Overview, que pretende informar a los donantes públicos y privados sobre las prioridades de financiación de la respuesta al cambio climático y atraer el interés para que inviertan fondos en acción por el clima a través de su oficina.

Por su parte, Yukiko Yamada, Directora Técnica de Medio Ambiente y Acción Climática del Centro Global, se mostró contenta con los resultados de la jornada, y enfatizó que lo más importante es que las niñas y niños reciban lo mejor. Yukiko se comprometió en ser portavoz de esta iniciativa y considera que la gestión de 100 millones de dólares es factible para cumplir el sueño.

El evento, además contó con la presencia de Joao Diniz, Director Regional de World Vision LACRO; Eilidh MacDonald, también de la oficina de Australia; Michael Messenger, CEO de World Vision Canadá; Jason Garrett, de la Oficina de soporte de Reino Unido; y Susana Oliver, de la oficina de soporte de España.

World Vision es una organización internacional cristiana enfocada en la niñez más vulnerable, con presencia en casi 100 países, que trabaja en programas de desarrollo comunitario, situaciones de emergencia, ayuda humanitaria y promoción de la justicia.

[Para mayor información contactar a:](#)

**Jorge Galeano**  
CA4 Punto Focal regional & Director  
Binacional WV Honduras y Guatemala  
[Jorge\\_Galeano@wvi.org](mailto:Jorge_Galeano@wvi.org)

**Mario Rivera**  
Owner Iniciativa Centroamericana del Corredor Seco  
[Mario\\_Rivera@wvi.org](mailto:Mario_Rivera@wvi.org)

###